

## **Pressemitteilung**

### Angebot für ein Beratungsgespräch für die Dortmunder Wohnungsunternehmen

Der ADFC-Kreisverband Dortmund und der VCD-Kreisverband Dortmund Unna wollen das Fahrradparken verbessern. Die meisten Wege beginnen am Wohnort. Dort mangelt es oft an geeigneten Abstellmöglichkeiten für Räder. Daher haben ADFC und VCD den 11 Dortmunder Wohnungsunternehmen ein Beratungsgespräch angeboten. Ziel soll es sein, Informationen und Anregungen beispielsweise zum Thema Fahrradabstellanlagen auszutauschen. Die beiden gemeinnützigen Verbände hoffen nun auf Rückmeldungen der Wohnungsunternehmen.

Bei Interesse an einem Beratungsgespräch kann man sich gerne per E-Mail an folgende Adressen wenden: [h.kroeger-brenner@adfc-dortmund.de](mailto:h.kroeger-brenner@adfc-dortmund.de) oder [mobil@vcd-dortmund.de](mailto:mobil@vcd-dortmund.de)

Unsere Kontaktdaten:

ADFC-Kreisverband Dortmund: [h.kroeger-brenner@adfc-dortmund.de](mailto:h.kroeger-brenner@adfc-dortmund.de)

VCD-Kreisverband Dortmund-Unna: [mobil@vcd-dortmund.de](mailto:mobil@vcd-dortmund.de)